

在宅訪問教育です。初めて投稿します。

現在、在宅訪問教育には3名の児童生徒が在籍しています。

(小学部1年生：1名 中学部2年生：1名 高等部2年生：1名)

直接会うことは難しいですが、小学部1年生が入学したので、動画でメッセージを送ることにしました。

メッセージの声は、よく聴いている先生の声ではなく、お母さんたちにお願ひしました。

ここでは、メッセージの一部を紹介します。

まずは、高等部2年のYさんから、メッセージを送りました。



僕は、人の声を聴くのが好きです。
Hくんが入学してきてくれて、
嬉しいです。

小学部1年のHさんが、高等部2年のYさんからのメッセージを聴きました。

初めて聴く声、初めて出会うYさんに、ハッとした表情でした。



次は、Hさんから、お返事のメッセージを送りました。



Yくん、メッセージありがとう。
僕も、人の声が大好きです。
学校のお勉強、楽しいよ。

そのメッセージを、Yさんが聴きました。

視線がタブレット端末の画面の方に向いていて、声を聴いていることが、よくわかります。



このあとには続きがあって、Yさんはお返事のお返事をしてくれました。

次回、訪問する際にHさんに届けようと思っています。

会えなくても、人と人がつながることができるんだな、と子どもたちの姿から改めて思いました。中学部の生徒も、お友だちとつながる機会をつくろうと思っています。